Hola, me llamo Miguel Ángel Lopez Lopez, tengo 31 años de edad nací en Comitán de Domínguez, específicamente en chichima Guadalupe, soy el más pequeño de 7 hermanos (5 hombres y 2 mujeres) comencé a estudiar enfermeria en Conalep Comitán (los mejores años de mi vida) al terminar mi servicio social en el hospital General Pascasio Gamboa de la ciudad de Tuxtla Gutiérrez ingresé a trabajar a la secretaria de salud precisamente en noviembre del 2014 cuando tenía 22 años, al mismo tiempo estudie la licenciatura y con el paso del tiempo mi especialidad, al inicio de mi vida laboral me enviaron a la ciudad de Palenque, Chiapas. Labore por 6 años en comunidades del municipio y en el año 2020 me cambiaron a la ciudad de Ocosingo donde actualmente continúo laborando.

Adoro a mi señora madre y siento que es la única mujer en el mundo con el poder de hacerme llorar con una mirada y también es la única mujer que a mi vida le brinda paz con solo escuchar su voz, tengo una relación de 8 años con un hombre maravilloso siento que no lo necesito y que el a mí tampoco, y eso me brinda mucha paz porque entiendo que mi vida es única y sé que estoy con una persona porque quiero y me hace feliz y no porque me sienta solo, me gusta la música de todo tipo ya que considero que hay canciones para cada estado de ánimo, porque muy feliz puedo escuchar desde inglés, español y otros idiomas aunque no sepa lo que dicen, me gusta bailar aunque no es algo que haga con frecuencia, tengo 6 perros que son los únicos que necesitan todo de mí, me gusta mucho la comida de todo tipo de echo siempre he pensado que no hay nada más complejo que sentarse con un platillo y bebida porque comer es mágico y más si hay postre! considero que tengo una vida plena y muy productiva, trato de mantenerme con una vida saludable para mantener mi mente y cuerpo, no me gusta la tristeza de echo la detesto, siento que el universo ha bendecido mi trabajo y mi vida, considero que no soy mal amigo o mala persona solamente entiendo que no todos comprendemos las situaciones de la misma manera y eso hace interesante mi día a día.

He formulado una perspectiva propia bajo los criterios que he obtenido con el paso del tiempo ya que todas las personas me han comentado que la primera impresión de mi persona hacia ellos es fría, y en ocasiones provoca que no quieran hablarme, pero al momento de tratarme siempre suelen contarme todas sus cosas y brindarme la confianza de ser partes de sus vidas como una persona cualquiera, pero con un toque de amistad.

Considero que la vida es hermosa porque puedes estar trabajando todos los días durante todo el día, pero cuando llegas a casa y vez a tu pareja le das un beso, abrazas a tus perros, te bañas y bajas a comer ese platillo delicioso que preparo o quizás compro, porque también trabaja y no le da tiempo, pero llegan las vacaciones agarras tu coche y manejas con una bonita canción de fondo hacia un lugar de paz y cuando llegas puedes escuchar una buena canción junto a tu pareja frente al mar en una tarde de verano los dos sentados viendo al horizonte mientras mis perros corren en la arena.

Eso es todo lo que puedo decir de mí, lo demás lo dice mi pareja, mi familia, mis amigos y mi trabajo.